

\*\*\*\*\* The Future We Want

Name : M.I

Age : 11

Date : 5/9

地球上では、たくさんの問題が起こっています。学校へ通うこと  
ができない子供が12000万人。1日で200種の生物が絶  
滅。2100年には、地球の平均気温が5.8度上昇。1日に  
小豆島と同じ面積の農地や牧草地が砂漠化。それ  
なのに、世界では、1年で7980億ドルもの軍事費が使わ  
れています。

私は、軍事費に目を向けて、このような問題の解決  
方法を考えました。まず、軍事費を多く使っている国を  
調べました。1位はアメリカで、2946億ドルも使っています。  
この2946ドルは、2位のロシアの約5倍ほどです。  
この7980億ドルを全て、発展途上国や環境保全  
のために使うことかできたら、発展途上国では巨  
大な債務をなくすことができる。医療や保健、福祉  
などの国内での整備もできます。全世界の兵器の廃棄  
もできます。全世界の子供に、基礎的な教育を受け  
させることもできます。それでも世界の各国は、飢えや  
貧困に苦しむ人々を見捨て、地球温暖化につれて

\*\*\*\*\*

深く考へず、ただただ「軍事費」の増強にはげむので  
しょうか。

そんなことは、あつてはならないのです。だから、技  
術の提供によつて雇用を生み出し、寄付によつて  
貧困からすぐわなければならぬのです。私も、  
募金など、機会があつたら、協力をしていきたいです。  
「地球市民」という言葉があります。この言葉は、地球上にす  
む人類が、平等でないからつくられた言葉です。だから  
私たちは、人類がみな平等であり、差別がないあ  
つてはならないと考えなければならぬのです。  
人類だけのことではありません。他の生物におい  
ても、このことは通用します。人類は、他の生物から、  
食料というめぐみをうけて生きつきました。しかし今、  
人類は他の生物を滅ぼしています。そうすれば、  
われわれ人類も、食料不足におち、ついでに、いつか  
滅ぶのです。野生の生物がいなくなり、  
ちょうや鳥を、観察することも、難しくなつてゐるのです  
はないか? 私たちが他の生物に害をおよぼした  
分、そのことから人類にかえつくるのだと思ひます。

\*\*\*\*\* The Future We Want

だから私たちは、人類の中でも平等であり、生物も平等であるべきだと私は思います。人類は、生物の中の、たった1種類の生き物にすぎないのですから。私たちは、「地球市民」という言葉が訴えているように、平等な社会をつくっていかなければなりません。そのために、軍事費などではなく、無駄なお金を発展途上国への支援や環境保全のために使うべきだと私は思います。